

Hospital Regional y Fundación "Chilesincáncer" firmaron convenio oncológico

El acuerdo de cooperación permitirá fomentar la prevención y tratamientos más oportunos a pacientes con cáncer de la región, impulsando con ello la formación especializada de los equipos del establecimiento.

La firma que reunió esta jornada al Servicio de Salud O'Higgins (SSO), el Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ) y la Fundación Chilesincáncer formalizó el propósito de estas tres entidades de hacer frente, con mejores herramientas, a una de las patologías más complejas del mundo, el cáncer, que en Chile es la primera causa de muerte en la población.

"Estamos muy contentos porque somos la primera región que suscribe un convenio con esta fundación, y ello nos permitirá mejorar finalmente la atención de nuestros usuarios", expresó Jaime Gutiérrez, director del Servicio de Salud O'Higgins, quien precisó que "con el acuerdo, podremos mejorar la actual infraestructura de la unidad de Oncología del hospital, avanzar con capacitaciones y estrategias que faciliten disminuir nuestras listas de espera en una patología que es muy tiempo dependiente".

Adolfo Beck, director

(s) del HFRZ, agradeciendo la instancia, manifestó que "se trata de un convenio gestado desde el Servicio de Oncología el 2023, que desde hoy posibilitará ampliar y redistribuir los espacios del servicio, generando una atención más digna a nuestros pacientes y potenciará el trabajo de nuestros funcionarios", subrayando que "además, considera capacitaciones, diplomados, cursos de perfeccionamiento y pasantías para nuestros equipos de oncología, lo que es muy importante en el objetivo que perseguimos de ser el mejor establecimiento oncológico de la región".

Cecilia Gracia, directora Ejecutiva de la Fundación Chilesincáncer, explicó que "el proyecto está dividido en tres etapas: una de infraestructura ampliada, otra de bienestar con un bus que trasladará a pacientes de lugares más apartados para realizar sus tratamientos y, una tercera, de capacitaciones y perfeccionamiento funcionario como formación de capital hu-



mano. Con este convenio podremos ir en ayuda de los pacientes, especialmente adultos, cuyo número y lista de espera son altísimas".

Por su parte, la Dra. Carmen Vergara, jefa del Servicio de Hematología del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino, destacó que "la firma es un

hito que va a ayudarnos a brindar bienestar a los pacientes, a formar más especialistas y enfermeras en práctica avanzada de oncología. Sabemos que el tiempo es esencial, que una persona con cáncer es urgente de tratar, que no puede esperar tres meses y que nuestras instalaciones no son suficientes

para la demanda regional. En un mes atendemos en sala de quimioterapia a unos 2000 pacientes, una cifra que siempre va aumentando, entonces, iniciado el convenio colaborativo, podremos ir resolviendo con mayor efectividad y oportunamente la enfermedad de nuestros pacientes", finalizó.